

## Kapolres Sumbawa Barat bersama Forkopimda ikuti Zoom Pemantauan Situasi Malam Pergantian tahun

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.JURNALBIROKRASI.COM](http://SUMBAWABARAT.JURNALBIROKRASI.COM)

Jan 2, 2025 - 10:13



SUMBAWA BARAT, NTB - Untuk mewujudkan suasana malam pergantian tahun yang kondusif, aman, tertib dan lancar turut mendapat pemanatauan dari pemerintah pusat dalam hal ini Kepolisian Republik Indonesia bersama Kementerian terkait. Hal ini terlihat dalam kegiatan Zoom Meeting antara Pemerintah Kabupaten Sumbawa Barat dan Forkompimda bersama Pimpinan

Polri dan Kementerian yang digelar pada puncak malam tahun baru (selasa (31/12/2024).

Hadir dalam Zoom Meeting Pemantauan Kamtibmas Malam Pergantian Tahun adalah Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap, S.I.K, Dandim 1628 Sumbawa Barat Letkol infantri Andri Karsa, S.A.P., M.Han, Plt. Sekda Sumbawa Barat Drs. Mulyadi., M.Si, Kadis Perhubungan, Kasat Pol PP dan Pejabat Utama Polres Sumbawa Barat serta instansi terkait lainnya yang berlangsung di pusat keramaian taman Kemutar Telu Center Taliwang Sumbawa Barat.

Pertemuan virtual ini digelar dalam rangka mengetahui perkembangan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) pada malam pergantian tahun 2024 dan tahun Baru 2025 di seluruh wilayah Indonesia. Dalam kegiatan tersebut dilakukan dialog interaktif dari pemerintah Pusat ke beberapa wilayah dan mendapat arahan guna memastikan perayaan malam tahun baru berjalan aman dan tertib.

Hal penting yang dibahas juga terkait pentingnya sinergi antara pemerintah daerah dan aparat keamanan dalam menjaga kamtibmas, khususnya di lokasi-lokasi strategis seperti tempat wisata, pusat perbelanjaan, arus lalu lintas baik darat, laut maupun udara dan area publik lainnya.

Zoom Meeting guna memastikan situasi Kamtibmas di malam pergantian tahun tetap kondusif, serta menyikapi situasi kamtibmas yang terpantau berlangsung dengan tertib dan lancar, Pemerintah Pusat menyampaikan apresiasi kepada seluruh pemerintah daerah atas kerja sama yang baik dalam menjaga keamanan selama masa libur akhir tahun.

Dengan langkah-langkah yang telah diambil, tentunya perayaan malam tahun baru di seluruh wilayah Indonesia dapat berlangsung dengan aman, nyaman, dan penuh suka cita.

Demikian pula situasi malam pergantian tahun di wilayah Kabupaten Sumbawa Barat terpantau berlangsung aman, lancar dan kondusif. Masyarakat merayakan malam pergantian tahun dengan sukacita dan nyaman. (Adb)